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 (Castanheira do R.)

Os eleitos da CDU recordaram que, por diversas vezes, o executi-

vo da Junta de Freguesia da Castanheira do Ribatejo vem reivin-

dicando a construção de um novo edifício que permita colmatar 

muitas das insuficiências com que a mesma se debate no normal 

exercer das suas funções.  

Por isso, voltaram a propor que a Câmara Municipal atenda a 

esta necessidade da Junta e prepare os procedimentos para a 

construção de um edifício com várias valências, onde, por exem-

plo, se garantam estacionamentos, um auditório e um espaço 

para relocalização da biblioteca pública, para além de melhores 

condições para a atividade de serviço público. 

 

(Castanheira do Ribatejo)

A situação falta de médicos de família, que está generalizada a 

todo o concelho, é consequência da política de direita que tem 

desinvestido no Sistema Nacional de Saúde, empurrando os ci-

dadãos para os serviços privados.  

Esta situação também afecta a população da Castanheira do Riba-

tejo/Cachoeiras, levando a que muitos dos utentes deste serviço 

tenham de ir ao Centro de Saúde de Vila Franca de Xira ou até ao 

hospital de Vila Franca de Xira para obter uma consulta. Outros fi-

cam à entrada do Centro de Saúde desde madrugada, ao sabor 

das intempéries, para tentar conseguir uma consulta.  

Nesse sentido, a CDU voltou a questionou a Câmara Municipal 

sobre o que está a fazer para, junto do Governo, resolver este 

problema que afecta uma grande parte da população. 

 

(Castanheira do Ribatejo)

Face às recentes notícias que dão conta da possível criação de 

um Terminal Fluvial na Vala do Carregado, e à falta de informa-

ção relativamente a este processo por parte da autarquia, os 

eleitos da CDU solicitaram ao Executivo informação sobre o de-

senvolvimento deste processo. Questionaram se o projecto conta 

com ligação ferroviária, para não sobrecarregar o município 

com trânsito pesado, e se o executivo já foi auscultado ou já 

emitiu o seu parecer para discussão na reunião de Câmara. Tam-

bém solicitou informação sobre o ponto de situação das Platafor-

mas Logísticas, Lisboa Norte e U1, investimentos estes que, segun-

do os seus proponentes, iriam mudar a face do concelho no que 

respeita à suposta criação de milhares de empregos. 

 



(Castanheira do Ribatejo)

Os eleitos da CDU voltaram a exigir da Câmara Municipal a recu-

peração de toda a zona ribeirinha da Castanheira, dando assim 

continuidade ao arranjo do pequeno troço que foi requalificado 

na Estrada da Vala, para além do troço ao longo de toda a Rua 

Prudêncio Duarte Correia e margem ribeirinha até Vila Franca de 

Xira. 

 

(Castanheira do Ribatejo) 

A CDU tem recebido várias queixas dos moradores da urbaniza-

ção S. José do Marco, que se confrontam, diariamente, com a 

falta de estacionamentos. Identificámos terrenos, junto ao parque 

infantil, no cimo da Rua da Vinha do Convento, que, eventual-

mente, poderiam ser a resolução deste problema.  

(já antes abordado na RCM 1.6.2016) 

 

(Castanheira do Ribatejo 

Esta estrada que serve a Castanheira, Vila Franca e Cachoeiras 

encontra-se num estado de acelerado de degradação do seu 

piso, e denota problemas que, talvez, sejam devidos à deficiente 

drenagem e escoamento das águas pluviais. Sendo uma estrada 

municipal que é bastante utilizada, a CDU exortou a Câmara Mu-

nicipal a resolver esta situação, antes que os danos na estrada 

sejam mais graves e com maiores custos. 

 

(Vala do Carregado) 

A CDU veio, mais uma vez, reivindicar a consolidação do piso do 

estacionamento no Bairro Atral Cipan, bem como a resolução do 

escoamento de águas pluviais que transformam este espaço nu-

ma autêntica piscina e que impossibilita a sua utilização durante 

o inverno. Solidarizámo-nos com os anseios desta população que 

já desespera de tanto esperar.  

(já antes abordado na RCM 1.6.2016) 

 

(Vala do Carregado)

A CDU foi alertada para a necessidade de a Câmara resolver al-

gumas situações relativas ao parque de estacionamento na Estra-

da da Vala, junto ao cruzamento com a Estrada do Bairro que, 

quando chove, fica completamente inundada e para o qual foi 

prometido, pela autarquia, o alcatroamento  para resolver essa 

situação.  

(já antes abordado na RCM 1.6.2016) 

 



(Castanheira do R.)

Os eleitos da CDU questionaram a autarquia sobre se já pode infor-

mar se os dividendos eventuais originados pela venda de combustí-

veis, cujo terreno foi cedido a favor do Juventude da Castanheira 

para a instalação de bomba de gasolina, estão ou não a ser, propor-

cionalmente, distribuídos às restantes associações da freguesia.  

A informação que recebemos é que as associações não estão a 

receber, e importa clarificar toda esta situação. 

 

(Cachoeiras)

A CDU voltou a trazer à Reunião de Câmara Municipal (RCM) o 

problema causado por uma habitação devoluta situada na Cal-

çada da Quinta da Serrana, a qual se encontra em avançado 

estado de degradação e que constitui um factor de risco para 

quem passe pelo local e para as viaturas que passem ou estacio-

nem perto da mesma. É necessário que a autarquia providencie 

uma solução para este problema. (já antes abordado na RCM 

1.6.2016) 

 

(Cachoeiras)

A CDU continua a receber queixas de um munícipe sobre uma habi-

tação abandonada e com muito mato nas traseiras da mesma, 

constituindo um foco de degradação para as habitações vizinhas, 

proliferação de roedores e de perigo de incêndio durante o verão. 

Solicitámos que a Câmara Municipal deverá notificar os proprietários 

a cumprirem com as suas obrigações ou substituir-se aos mesmos, 

devolvendo-lhes o pagamento dos respetivos custos. (já antes abor-

dado na RCM 1.6.2016) 

 

(Santo  Estevão / Cachoeiras)

A CDU já por diversas vezes expôs a necessidade de ser encontrar 

solução para a rua Casal da Rocha que, durante o inverno, é al-

vo de desgaste devido à falta de escoamento das águas pluviais 

(não tem valetas). Esta situação leva a que o piso esteja sempre 

degradado e seja impraticável andar a pé pela mesma quando 

chove. Urge, portanto, que a Câmara solucione esta situação.  

(já antes abordado na RCM 1.6.2016) 

 

(Vialonga)

A CDU alertou a autarquia para a existência de um poste de ilu-

minação pública, no meio da estrada, na Rua do Movimento das 

Forças Armadas, Quintanilho. Situação esta que, sendo bastante 

perigosa e que necessita ser resolvida brevemente, antes que re-

sultem danos para pessoas. 

 



- Obras na Rua Professor Egas Moniz, da responsabilidade dos 

SMAS, há mais de um mês com o estaleiro montado à frente de 

um café. O dono do estabelecimento comercial queixou-se do 

prejuízo que toda esta situação lhe está a causar. 

- Se já foi reembolsada do dinheiro que adiantou para pagamen-

to das técnicas do «Programa Escolhas»; 

- Ponto de situação da requalificação da EB 2,3 de Vialonga; 

- Ponto de situação do programa de controlo de pombos, inicia-

do no mês de Junho e informação sobre o porquê da retirada da 

gaiola instalada na cobertura do Museu Municipal. 

 

Ordem do Dia: 

A CDU quis saber qual é a intenção da autarquia para este Bairro, 

e se vai levar a cabo intervenções de requalificação sócio urba-

nística, usando das potencialidades dos fundos comunitários 

(Programa Portugal 2020). 

A CDU sugeriu que fossem criadas condições para que os idosos 

possam obter este cartão sem terem que deslocar-se exclusiva-

mente à Freguesia de Vila Franca de Xira ou às outras duas que 

têm delegações da Câmara Municipal (Alverca do Ribatejo e 

Póvoa de Santa Iria). Temos o entendimento que não faz sentido 

que os idosos da Calhandriz, Vialonga, São João dos Montes, 

Alhandra ou das Cachoeiras tenham que deslocar-se vários quiló-

metros para obterem o referido cartão quando a Câmara pode, 

por exemplo, encetar diálogo com as freguesias para que estas 

sejam interlocutoras neste processo, evitando deslocações e con-

tratempos a todos os que pretendem usufruir deste cartão. Seria 

importante a Câmara ter presente que a falta de mobilidade des-

ta população é motivo de muitas exclusões para os mesmos. 

 

 


